

サザンクロス大学への協定校留学 Aug.

はじめに

国際文化学科 3年

オーストラリアでの留学生活も残り3ヶ月となりました。今月は、日本から友人が遊びに来てくれたので、その思い出について書きたいと思います。オーストラリアで行ってみたかった場所へ行くことができ、食べてみたかったものを一緒に食べることができました。

Byron Bay.

ずっと行ってみたいと思っていたバイロン・ベイへ、ついに行くことができました。バイロン・ベイはオーストラリア東海岸にある人気のビーチリゾートで、美しい自然とリラックスした雰囲気が魅力の街です。私の住むクーランガッタからは、バスで約2時間でアクセスできます。

今回はできるだけお金をかけずに楽しみたかったので、朝4時発のバスに乗り、夜8時のバスで帰ると言う日帰りプランにしました。バイロン・ベイに到着すると、ちょうどMain Beachから美しい朝日を見ることができ、その幻想的な景色に心を奪われました。

朝日を眺めたあとは、ローカルのカフェで朝食をとりました。オーストラリアのカフェはどこもとってもおしゃれで、ついつい写真をたくさん撮ってしまいます。今回は、オーストラリアの代表的なカフェドリンクであるflat whiteとlong black、そしてアボカドトーストとトマトフォカッチャを頂きました。





その後、有名なジュエリー作りが体験できるお店で、ブレスレット作りにも挑戦しました。“Byron Bay”と刻まれたチャームがとても可愛らしく、素敵な思い出になりました。

夕方には、町の有名な展望台まで散歩し、美しい夕日も見ることができて、一日を締めくくるには最高の時間となりました。



Currumbin Wildlife Sanctuary

オーストラリアでやってみたいことがたくさんある中で、特に「コアラに会う」という夢をついに叶えることができました。韓国人の友人が Currumbin Wildlife Sanctuary でボランティアをしていて、行きたいと話していたところ、特別に無料で招待してくれました。

園内では、今まで見たことのない動物に出会ったり、知らなかった豆知識を学んだりと、とても新鮮な体験ができました。念願だった可愛いコアラにも会うことができ、さらに、たくさんのカンガルーに餌をあげる貴重な体験もしました。

動物たちとのふれあいや、そこでしか得られない学びがたくさんあり、とても思い出に残る一日となりました。



終わりに

今月は、友人が旅行に来てくれる一週間をモチベーションに大学の最終課題を終わらせ、アルバイトも頑張りました。来月は Term 4 が始まります。最後の学期も全力を尽くしたいと思います。